

## PAS

Se mejorarán y actualizarán los recursos tecnológicos

## Comienza la renovación del equipamiento informático del PAS

El Área de Tecnología y Comunicaciones ha iniciado el Plan de Renovación de Equipamiento Informático para el Personal de Administración y Servicios (PAS) de la Universidad de Castilla-La Mancha. Esta iniciativa establece una renovación de los recursos informáticos asociados al puesto de trabajo cada cuatro años, con el objetivo de garantizar la actualización tecnológica y de permitir la movilidad en los puestos que sean necesarios.

Concretamente, en esta primera fase, la renovación afectará a ochenta puestos, a los que se dotará con equipos portátiles de última generación y de gama profesional. Los equipos retirados en esos puestos serán reutilizados en la propia Universidad de Castilla-La Mancha.

El objetivo fundamental de este programa radica en ofrecer el equipamiento informático más adecuado a cada tipo de puesto de trabajo del Personal de Administración y

Servicios. El plan, de carácter plurianual, contempla una política de renovación periódica, sostenida y continuada. Sus características están detalladas en un documento de carácter normativo que, entre otras cosas, establece dos tipos de puestos de trabajo en lo que concierne a su equipamiento informático.

En primer lugar, el denominado puesto de trabajo con movilidad lleva a aparejados entre otros recursos tecnológicos un equipo portátil, una estación base (que permita la conexión entre el equipo portátil y el resto de periféricos del puesto de trabajo), un teclado con lector de tarjeta universitaria incorporado y una pantalla estándar ajustable en altura, adecuada a las exigencias del Servicio de Prevención.

Estos dos últimos elementos -el teclado con lector de tarjeta y la pantalla- se repiten en los puestos de trabajo fijos, que se completan con un equipo informático de sobremesa.



En la primera fase se renovarán ochenta equipos

El Área de Tecnología y Comunicaciones justifica la conveniencia de este programa de renovación aludiendo a que el mismo garantiza la actualización tecnológica continua del equipamiento informático del Personal de Administración y Servicios. Asimismo, facilita la movilidad de los trabajadores -siempre que se requiera- en las mejores condiciones y define los protocolos de actuación para que el ciclo de vida del equipamiento sea homogéneo en todas las unidades y servicios de la Universidad.

Otra ventaja añadida del plan de renovación radica en que homogeneiza los servicios tecnológicos y las condiciones de soporte.

Los equipos retirados volverán a utilizarse en la UCLM

## La UCLM colabora con el Ministerio de Ciencia en el diseño del "mapa" de prevención de riesgos

El Servicio de Prevención de la Universidad de Castilla-La Mancha está desarrollando un papel muy activo en la elaboración del primer estudio nacional sobre riesgos laborales en las universidades españolas. Este "mapa" de prevención constituye una iniciativa del Ministerio de Ciencia e Innovación que se articula a través de la Secretaría de Estado de Universidades. Se desarrollará a través de los resultados de una macroencuesta -con casi 300 preguntas e indicadores- que ha sido analizada por el grupo de prevención de riesgos laborales de la Conferencia de Rectores de Universidades Españolas (CRUE), recientemente reunido en Barcelona -en la imagen, un momento del encuentro-. El responsable del



Servicio de Prevención de la UCLM, Francisco Bernabéu, participó en este encuentro y avanzó que los resultados

de la encuesta serán publicados próximamente por el Ministerio de Ciencia e Innovación.